

Nota informativa

En el Día Nacional de la Salud y el Buen Trato al Paciente **REITERAMOS NUESTRO COMPROMISO DE CUIDAR LA SALUD INTEGRAL DE NUESTROS USUARIOS.**

Diferentes servicios realizaron actividades en conmemoración de tan importante efeméride.

13 de agosto de 2020/RRPPII-HHV. - Como parte de las actividades programadas por el **Día Nacional de la Salud y el Buen Trato al Paciente**, diferentes servicios del hospital Hermilio Valdizán realizaron charlas preventivas y de orientación con la activa participación de nuestros usuarios; así como una actividad dirigida a nuestros pacientes hospitalizados.

Charla preventiva en Sala de Espera de Consulta Externa del Departamento de Salud Mental del Adulto y Geronte.



A primera hora de la mañana, las licenciadas en enfermería del área de triaje de este servicio, realizaron una charla de concientización sobre: “¿Qué es el Coronavirus?, síntomas y prevención”.

En el evento, que estuvo dirigido a nuestros pacientes que acuden de manera presencial, se informó de manera general

sobre los posibles síntomas que causa esta enfermedad; así como las nuevas normas de convivencia, hábitos saludables que ayudan en la prevención y recomendaciones en caso de contraer el virus. También se puso énfasis en los protocolos de salubridad al ingreso a la institución y retorno al domicilio.





PERÚ

Ministerio
de Salud

Hospital Hermilio
Valdizán

“Reiteramos nuestro compromiso de brindar una atención humanizada, con calidad y calidez”



“Es nuestro compromiso brindarles el acompañamiento que ustedes necesitan en estos difíciles momentos, brindándoles la misma atención de siempre con calidad y calidez”, fueron las palabras que iniciaron la charla a cargo de la jefa de la Unidad de Estadística, Sra. Sara Calisaya, quien dio datos importantes a nuestros usuarios sobre la conmemoración de la efeméride e informó sobre los servicios de atención al usuario que brinda el hospital.

La Jefa de la Unidad, invitó a los participantes a una dinámica de preguntas y respuestas; donde pudieron interactuar sobre cómo se sienten cuando acuden a la institución; recogió además las sugerencias sobre la atención que se brinda en la Unidad de Admisión (UA). La charla que tuvo gran acogida y se realizó con la activa participación de pacientes que se encontraban en la sala de espera de la UA.



“Pacientes vivieron una agradable mañana, como en el cine, actividad se desarrolló en pabellones de damas y varones”



Bajo la organización del Servicio de Trabajo Social en coordinación con el personal de enfermería, nutrición y el personal en general de los pabellones de damas y varones; se realizó la transmisión de una película cuidadosamente seleccionada; esta actividad estuvo dirigida a nuestros pacientes del área de internamiento general e intermedios, así lo precisó la jefa del servicio de Trabajo Social, Mg. María Huarachi Torres.

La jefa del servicio agregó que “este evento es importante porque, a pesar de la situación que estamos viviendo a causa de la pandemia por la Covid 19 y muchos de nuestros usuarios están alejados físicamente de sus seres queridos, este tipo de actividades les brinda un espacio de entretenimiento donde ellos se sienten reconfortados. Esto permite la construcción de un clima de buen trato” puntualizó.

Asimismo, informó que la actividad se desarrolló de manera individual en cada pabellón (damas y varones); respetando el protocolo de distanciamiento social, aplicación de la técnica del lavado de manos y uso de los equipos de protección del personal y mascarillas en el caso de los pacientes.

Oficina de Relaciones Públicas e

Imagen Institucional

13 de agosto de 2020